

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé	Date	Heure	Numéro	Département(s)
	27.03.2022	20h23	22.325	DFS
Annule et remplace				

Auteur(s) : Armin Kapetanovic

Titre : Pourquoi ne pas intégrer la Centrale d'appels sanitaires urgents (CASU) Jura-Fribourg ?

Contenu :

Suite aux profonds dysfonctionnements connus à la Fondation Urgences Santé (FUS), le Conseil d'État envisage-t-il d'intégrer un jour la CASU Jura-Fribourg, qui semble moins chère (env. 9 francs par habitant, bien que les prestations ne soient pas tout à fait comparables), participant ainsi à une dynamique de proximité avec des cantons de tailles proches de la nôtre (nous ne sommes qu'un petit « client » pour Vaud) ?

La CASU est bilingue (avantage pour les transferts sur Berne et Bâle) et est certifiée, tout comme la FUS.

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur ou premier signataire : prénom, nom (obligatoire) :

Armin Kapetanovic

Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :
Sven Erard	Clarence Chollet	Adriana Ioset
Monique Erard	Patrick Erard	Sarah Blum